
Requerimento Nº 146/2025

Súmula: “Requeiro informações junto ao 
Governo do Estado de São Paulo, se há 
previsão de início das obras de reforma 
nos prédios das escolas estaduais situadas 
no município de Itapevi. ”

REQUEIRO à Mesa, após ouvir o Douto Plenário, na forma 
regimental vigente, que seja a presente propositura encaminhada ao 
Excelentíssimo senhor Tarcísio de Freitas, Governador do Estado de São 
Paulo, ao senhor Renato Feder, Secretário de Estado da Educação, com 
cópia para a Ilma. Deputada Estadual, Bruna Furlan, para que seja 
informado à esta Casa de Leis, se há previsão de início das obras de 
reforma nos prédios das escolas estaduais situadas no município de 
Itapevi.

JUSTIFICATIVA

Senhor Presidente;
Senhoras Vereadoras;
Senhores Vereadores;

O presente requerimento de informação se faz necessário, tendo 
em vista que há anos não temos nenhuma unidade escolar estadual 
reformada em nosso município, e por esse motivo várias unidades estão 
com seus prédios avariados necessitando de reformas para que seus 
alunos possam estudar com mais conforto, alcançando maiores 
rendimentos.

Por isso, requeiro informações do Governo do Estado de São Paulo, 
se há estudos para a realização de reforma nos prédios das escolas 
estaduais situadas no município de Itapevi, e em caso afirmativo, quais 
escolas constam no cronograma de obras, e na aprovação deste 
requerimento solicito envio de cópia à Ilustríssima Deputada Estadual, 
senhora Bruna Furlan, para que nos ajude nesta causa intercedendo junto 
ao Governo do Estado de São Paulo.
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Sala das Sessões Benvindo Moreira Nery,  27 de janeiro de 2025.

Vereadora Tininha – PSD
Vice-Presidente
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Câmara Municipal de Itapevi, 27 de janeiro de 2025

Assinaturas Digitais

O documento acima foi proposto para assinatura digital na Câmara Municipal de Itapevi. Para verificar as assinaturas, 
clique no link: https://itapevi.siscam.com.br/documentos/autenticar?chave=973Z61Y1V19A1711, ou vá até o site 
https://itapevi.siscam.com.br/documentos/autenticare utilize o código abaixo para verificar se este documento é 
válido:

Código para verificação: 973Z-61Y1-V19A-1711
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